

Tras la muerte de Somoza, más represión en Paraguay

ASUNCION, 3 octubre.— El dirigente opositor Domingo Laino permanecerá hoy arrestado e incomunicado en una seccional de policía, donde se le impidió presentarse a declarar ante la Suprema Corte de Justicia, aduciendo que está detenido por presunta violación de la ley de estado de sitio.

El gobierno no dio detalles de la supuesta violación, pero algunos dirigentes políticos no descartaron que la causa de su detención sean las declaraciones que hizo a la prensa brasileña sobre el ajusticiamiento del ex dictador de Nicaragua, general Anastasio Somoza.

Fuerzas conjuntas del Ejército y de la policía practican una extensa operación rastriero, han allanado más de 12 barrios de la capital, casa por casa, y detenido a centenares de personas.

animales en una celda donde no tenían lugar ni para sentarse.

Las autoridades han tratado de justificar la caza de los argentinos, por el hecho de que se acusa como autores del atentado contra Somoza a jóvenes de dicha nacionalidad.

Pero a medida que pasan los días, son cada vez menos los que creen que Hugo Alberto Irurzún, el argentino asesinado por la policía paragua-

ya y presentado como cabecilla de la operación, fuera en verdad el autor de la muerte de Somoza.

El parte policial sobre la muerte de Irurzún se contradice con el testimonio de los médicos del Policlínico Policial, quienes afirmaron que éste falleció a consecuencia de un sofocamiento, lo que confirma la versión popular de que fue liquidado en la "pileta" de agua sucia de Investigaciones.

TORTURAS

Los detenidos son sometidos a crueles torturas en el Departamento de Investigaciones de la policía a cargo del conocido torturador Pastor Coronel.

Ciento ochenta ciudadanos argentinos, que fueron apresados indiscriminadamente y deportados a su país, fueron previamente abofeteados, humillados y hacinados como

EL DIA

GENERALIZACION DEL IVA. EN ARGENTINA

BUENOS AIRES.—En forma sorpresiva el Gobierno Militar puso en vigencia, a partir del próximo lunes 6 de octubre, la generalización del Impuesto al Valor Agregado (IVA). El proyecto se hallaba en preparación desde hace algún tiempo, pero se tenía entendido que la ley no entraría en vigor antes de enero de 1981, aunque recientemente se afirmó que la fecha podía ser adelantada para el 10 de noviembre próximo. Las autoridades aducen que la generalización del IVA no tendrá mayor efecto inflacionario y en cambio simplificará al sistema impositivo, ya que al mismo tiempo quedaron eliminados 21 impuestos además del 20 por ciento de cargas sociales para los empresarios.

EL DIA

Personas y personajes

(AFP, ANSA, DPA, AP y UPI)

JUNTOS PERO NO REVUELTOS

OSLO.—El obispo brasileño Helder Cámara, el sindicalista chileno Clotario Blest, el obispo salvadoreño Oscar Arnulfo Romero, las "Madres de Plaza de Mayo", el Papa Juan Pablo Segundo, el rey Juan Carlos de España, el presidente norteamericano Jimmy Carter y el comisariato de la ONU para los refugiados aparecían hoy aquí como los principales candidatos a obtener el Premio Nobel de La Paz 1980, que será entregado el 13 de octubre en Oslo. Como todos los años en vísperas de ese acontecimiento, las especulaciones alcanzan proporciones delirantes en la capital Noruega, pero los postulantes son tan numerosos que el comité Nobel se muestra particularmente discreto sobre las tendencias que prevalecen entre los miembros del jurado.

EXCELSIOR

Carter, Entre los Candidatos al Premio Nobel de la Paz

OSLO, 3 de octubre. (AFP)—El obispo brasileño Helder Cámara, el sindicalista chileno, Clotario Blest, el obispo salvadoreño Oscar Arnulfo Romero, las "Madres de la Plaza de Mayo", el Papa Juan Pablo II, el Rey Juan Carlos de España, el Presidente estadounidense James Carter y el comisariato de la ONU para los refugiados, aparecían hoy como principales candidatos a obtener el Premio Nobel de la Paz 1980, que será entregado el 3 de noviembre en esta capital.

Como todos los años, en vísperas de ese acontecimiento, las especulaciones alcanzan proporciones delirantes en la capital Noruega, pero los postulantes son tan numerosos que el Comité Nobel se muestra particularmente discreto sobre las tendencias que prevalecen entre los miembros del jurado.

Esta vez, sin embargo, pudo saberse que las propuestas recibidas por el comité fueron más numerosas que en los años anteriores.

La lista de candidatos incluye este año 7 nombres, entre ellos, 57 personalidades y 14 organizaciones.

En 1979 sólo hubo medio centenar de candidaturas.